

# 謹賀新年

## 自分を高め、心豊かで郷土を愛する 知名人(ちなんちゅ)の育成

あけましておめでとうございます。町民の皆様におかれましては、お健やかに佳き新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、新年を迎えるに当たり町民の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

さて、平成25年度は、本町教育行政の基本目標を新しく「自分を高め、心豊かで郷土を愛する知名人(ちなんちゅ)の育成」に改め、郷土を愛し、郷土の発展のために尽くす人材の育成に重点を置く教育行政の推進に努めています。この基本目標を達成するためには、確かな学力の定着と豊か

## 確かな成長戦略で安定した町づくり

新年明けましておめでとうございます。町民の皆様におかれましては、希望に輝く新年をと心からお慶び申し上げます。さて、昨年12月には、皆様の温かいご支援とご厚情を賜り引き続き五期目の町政を担うことになりました。

一昨年からの台風被害に続き、昨年度も台風、干ばつ等による農産物の育成不足と農産物価格の低迷により、農業経営環境は一段と厳しい状況にあると思います。町としても、農業経営環境を改善するために特色のある農業振興策を図ると同時に付加価値を高め、基

な心の育成、郷土教育の充実を図ること等が肝要であり、各学校ではこれらのこと達成するため地域の特性を生かしながら、様々な取り組みが行われているところであります。

また、これまでの念願でありました知名中学校の体育館建設については、今年8月末の完成を目指して順調に工事が進んでいます。教

盤整備や畠かんの推進で経営の安定化に努めます。

新年度から予定される「新奄振法」で、従来の奄振非公共事業や条件不利性改善事業の交付金の活用など、効果的な有利な補助事業等の導入により、財政の健全化を図りながら、活力のある町づくりのために、確かな成長戦略で安定した町づくりに努めています。

本年も町政の推進に、町民の皆様のご理解とご協力をお願ひいたしますとともに、新しく年が一人ひとりにとつて実り多き年にになりますよう心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

知名町教育長  
豊島 実文

知名町長  
平安 正盛

昨年5月に「かごしまブランド」の  
産地指定を受けた「えらぶゆり」